

Presse-Info

Transformation braucht neue Köpfe: BVEG startet Recruiting-Kampagne für eine nachhaltige Zukunft

Der Bundesverband Erdgas, Erdöl und Geoenergie e.V. (BVEG) startet eine Recruiting-Kampagne für seine Mitglieder. Mit einer Reihe von Videos spiegelt der BVEG nicht nur den Beitrag zum Klimaschutz und den Innovationsgeist innerhalb der Branche wider, sondern setzt auch ein klares Zeichen angesichts des aktuellen Fachkräftemangels.

Hannover, 19. März 2024. Als Reaktion auf die sich verändernde Dynamik der Arbeitswelt und die zunehmende Bedeutung des Veränderungsprozesses in der Energiewirtschaft kommt die Kampagne zu einem wichtigen Zeitpunkt. Der Energiesektor befindet sich in einem tiefgreifenden Transformationsprozess, der alle Bereiche der Energieversorgung betrifft. Die Sicherung einer auch bezahlbaren Energieversorgung in Deutschland ist dabei neben dem Klimaschutz von zentraler Bedeutung.

„Mit der Kampagne wollen wir zeigen, dass die Berufe in unserem Teil der Energiebranche weiterhin von großer Bedeutung für die Energieversorgung sind und sich im Zuge der großen Veränderungen dynamisch und innovativ weiterentwickeln“, so Dr. Ludwig Möhring, Hauptgeschäftsführer des BVEG.

„Wir verknüpfen in besonderer Weise die konventionelle Energieversorgung mit den Veränderungen und Chancen, die sich aus dem Klimaschutz ergeben und suchen Persönlichkeiten, die mit uns die Transformationsreise unserer Branche gestalten wollen.“

Die Mitglieder des BVEG leisten mit ihrem breiten Spektrum an Leistungen – von der heimischen Öl- und Gasförderung über die Speicherung von Erdgas, Erdöl und künftig Wasserstoff bis hin zur Tiefengeothermie und dem Carbon Management – einen entscheidenden Beitrag zur Gestaltung der Energiewende.

Mit verstärkter Präsenz in den sozialen Medien, provokanten Headline-Spots, Aufklärungsvideos und aussagekräftigen Jobvideos gibt der BVEG Einblicke in die vielfältigen Berufsbilder und positioniert die Branche als moderne Arbeitgeberin. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter repräsentieren ein breites Spektrum an Fähigkeiten, Hintergründen und Perspektiven. Sie zeigen nicht nur Arbeitsplätze, sondern erzählen Geschichten von Menschen, die die Zukunft der Energieversorgung aktiv gestalten. Darüber hinaus räumt der BVEG mit Vorurteilen auf, informiert über den neuesten Stand der Technik und alternative Energieformen wie Wasserstoff und Geothermie.

Möhring betont: *„Wir sind nicht nur Zeugen der Transformation, wir gestalten sie aktiv mit.“*

Der BVEG lädt alle Interessierten ein, sich über die Kampagnenvideos zu informieren und Teil einer dynamischen Community zu werden, die sich mit Begeisterung den Herausforderungen der Energiewende stellt.

Die vielfältigen Karrieremöglichkeiten bei unseren Mitgliedsunternehmen entdecken Sie unter: www.bveg.de/karriere

Folgen Sie dem [BVEG auf Instagram](#) sowie dem [BVEG auf LinkedIn](#) – hier verpassen Sie keine Updates mehr und bleiben mit uns in Kontakt.

Auf dem [BVEG YouTube-Channel](#) finden Sie alle Kampagnenvideos. Lernen Sie die Menschen kennen, die mit ihrer Arbeit die Zukunft der Energieversorgung gestalten:



Lerne Aura bei ihrer Arbeit als Soltechnikerin kennen und erfahre, was ihren Job so besonders macht.



Luca sorgt als Elektroniker mit dafür, dass Menschen ein warmes Zuhause haben.



Bodo arbeitet als Geophysiker an der Energiezukunft Deutschlands.



Matthias ist Anlagenleiter in der Bohrbranche – ein Job mit Zukunft und einem Hauch von Abenteuer.



Begleite Nadia und Torsten, die in ihren Jobs an wirksamen Lösungen für die Energiewende arbeiten.



Entdecke, wie Marius als Process Operator auf einer Erdgas-aufbereitungsanlage arbeitet.



Alex ist für Sicherheit in seinem Unternehmen verantwortlich. Er zeigt dir seinen abwechslungsreichen Job.

Die hochauflösenden Thumbnails zu den Kampagnenvideos stehen hier für Sie zum Download bereit: www.bveg.de/presse/pressefotos
